

Marburg, den 11. Mai 2020

English version below

Veranstaltungen / sonstige Angebote

Alle Präsenz-Veranstaltungen des AStAs fallen im Sommersemester 2020 aus!

Dies betrifft u.a. die Exkursion am 25.03. nach Thal anlässlich der 100 jährigen Gedenkveranstaltung und die Orientierungswoche Ende April.

Die sieben autonomen Tutorien finden seit dem 04.05.2020 online statt.

Weitere Informationen zu der **Orientierungswoche** erhaltet ihr über die Fachschaftenkonferenz (FSK) oder bei Eurer Fachschaft direkt. Mail: fachschaftenkonferenz@students.uni-marburg.de

Die **Veranstaltungsreihe** im Sommersemesters „Die Morde von Mechterstädt – Marburger Studentenverbindung, rechter Terror, Gesinnungsjustiz“ findet voraussichtlich wie geplant statt. Weitere Informationen bezüglich der Veranstaltungsreihe erhaltet ihr auf mechterstaedt.asta-marburg.de. (inkl. Kontaktformular).

Der **Foodsharing-Kühlschrank** bleibt bis zur Öffnung des AStAs ebenfalls geschlossen.

- Der Vorstand des Allgemeinen Student*innenausschusses -

Marburg, den 11. Mai 2020

Events / other offers

All attendance events of the AStA will be cancelled in the summer semester 2020!

This concerns among the excursion on 25.03. to Thal on the occasion of the 100th anniversary commemoration and the orientation week at the end of April.

The seven autonomous tutorials have been taking place online since 04.05.2020.

Further information on the **orientation week** is available from the Fachschaftenkonferenz (FSK) or directly from your student council.

Mail: fachschaftenkonferenz@students.uni-marburg.de

The **series of events** in the summer semester „Die Morde von Mechterstädt – Marburger Studentenverbindung, rechter Terror, Gesinnungsjustiz“ will probably take place as planned. Further information regarding the excursion and the series of events can be found at mechterstaedt.asta-marburg.de. (incl. contact form).

The **food sharing refrigerator** also remains closed until the AStA is reopened.

– *The board of the general student committee* –